



Die Bezirksrät*innen der SPÖ stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 21.03.2024 gemäß §24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag:

Die zuständige Magistratsabteilung der Stadt Wien werden ersucht zu prüfen, ob und wo im Bezirk Neubau – im Idealfall durchgängige - Radverbindungen in Form von Radstraßen oder Radwegen errichtet werden können, die den Gürtel mit der 2er Linie und die Mariahilferstraße mit der Lerchenfelderstraße verbinden.

Begründung:

Sichere Mobilität für alle Verkehrsteilnehmer*innen ist ein großes Anliegen. Bei den Radverbindungen zwischen Mariahilf und Josefstadt bzw. zwischen Gürtel und 2er Linie hat der Bezirk Neubau noch Optimierungsbedarf. Hier können verschiedene Optionen, wie z.B. die Stollgasse/Lindengasse als Verbindung zwischen Gürtel und Stiftkaserne, oder die Westbahnstraße als Verlängerung des Radwegs Hütteldorferstraße, geprüft werden.